

Kegeln | Wülfraths Erste siegt in Duisburg



Von TME Redaktion

In ihrem zweiten Ligenspiel der neuen Saison konnte die Erste der Wülfrather Sportkegler 3:0 in Duisburg siegen.

Mit einer durchweg guten Leistung auf den sehr anspruchsvollen Bahnen im Sportpark Wedau kegelten die Kalkstädter knapp 3000 Holz.

Dabei avancierte der neue Kapitän und Youngster David Burggräf mit 785 Holz zum Tagesbesten aller Spieler. Mit Klaus-Dieter Lang 716 Holz, Achim Gronauer 728 Holz und Thotty Jentsch mit 768 Holz spielten alle über 700 LP.

Nach diesem starken Auftritt und dem deutlichen Auftaktsieg zu Hause sind die Wülfrather ein großer Aspirant für den Aufstieg in die Oberliga. In zwei Wochen kommt es zum direkten Spitzenspiel in der Awo gegen Heiligenhaus.